

## Aide de 8 millions du Canada pour les enfants en Irak l'UNICEF s'en réjouit

Écrit par L'actualité

Dimanche, 19 Octobre 2014 13:04 -

---

MONTREAL – L'UNICEF applaudit l'annonce du gouvernement du Canada, qui s'est engagé à verser huit millions de dollars pour subvenir aux besoins de quelque 200 000 enfants irakiens, en matière d'éducation et de protection.

Selon l'UNICEF, ces enfants qui sont pris entre deux conflits violents, risquent de devenir une «génération perdue», s'ils n'acquièrent pas les compétences et les connaissances nécessaires pour rebâtir leur vie et leur société.

L'organisation estime qu'investir dans «l'éducation des esprits» et dans «la guérison des coeurs» des enfants irakiens constitue à la fois une priorité humanitaire et un impératif stratégique.

L'UNICEF évalue que la vie d'un million d'enfants irakiens est en danger. L'Irak accueille également près de 100 000 enfants réfugiés syriens.

Ils sont confrontés à la violence et aux mauvais traitements et n'ont qu'un accès limité aux services essentiels.

Les huit millions de dollars alloués par le gouvernement canadien s'ajoutent aux dons versés depuis janvier dernier par la population canadienne qui s'élèvent à 1,7 million de dollars.

Cet article [Aide de 8 millions du Canada pour les enfants en Irak: l'UNICEF s'en réjouit](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

**Consultez la source sur Lactualite.com:** [Aide de 8 millions du Canada pour les enfants en Irak l'UNICEF s'en réjouit](#)